# Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN DE LA REMODELACIÓN DEL COMPLEJO DEPORTIVO
"MAURICIO VIDES" DE ILOBASCO
05 DE MARZO DE 2007

VARIAS COSAS, PRIMERO DECIRLE AL (INAUDIBLE) MUNICIPAL QUE AQUÍ ME HA PROMETIDO, DONDE ESTA EL (INAUDIBLE) MUNICIPAL, EL EQUIPO, QUE ME HA PROMETIDO EL ALCALDE QUE LE VA A VOLVER A PONER "EL ROBLE", QUE SE DEBE BUSCAR ESE NOMBRE DEL ROBLE.

¿Y QUE A PARTIR DE CUANDO CHEYO VAN A USAR LA CANCHA?, A PARTIR DEL DOMINGO YA ES DE USTEDES EL ESTADIO, AQUÍ MAURICIO, OVIDIO PARA QUE VENGAN.

BUENO ME DA MUCHO GUSTO ESTAR AQUÍ EN ILOBASCO, QUIERO DECIRLES DOS COSAS, LA REMODELACIÓN DE ESTE COMPLEJO DEPORTIVO, ES UN ESFUERZO MUY GRANDE DEL ALCALDE.

HAY QUE RECONOCER QUE LOS BUENOS DIRIGENTES HACEN OBRAS, DESDE QUE YO ERA CANDIDATO Y DESPUÉS POR VOLUNTAD MAYORITARIA DE LOS SALVADOREÑOS ME CONVIRTIERON EN SU PRESIDENTE.

HE VISTO A CHEYO TRABAJAR ENORMEMENTE Y HEMOS ARREGLADO LAS CALLES, HEMOS ARREGLADO ESTE COMPLEJO QUE HA QUEDADO MUY LINDO, EL COMPLEJO MAURICIO VIDES, EL AGUA POTABLE, EL INSTITUTO Y AHORA VIENE YA LA UNIVERSIDAD EL MEGATEC, QUE VA A SER ADMINISTRADO, PRECISAMENTE POR LA UNIVERSIDAD DE OCCIDENTE Y ES PARTE DE LOS FONDOS DEL MILENIO, ADEMÁS DE LOS FONDOS DEL MILENIO QUERIDOS AMIGOS, VA ATRAVESAR POR EL DEPARTAMENTO UN TOTAL DE TRES CIUDADES O CUATRO.

SENSUNTEPEQUE ILOBASCO, SAN ISIDRO VICTORIA, ES UNA CARRETERA ENORME, LOS FONDOS DEL MILENIO SE VAN A COMENZAR A INVERTIR ESTE AÑO. YO NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE ESTE COMPLEJO DEPORTIVO



# Transcripcion



BRINDARÁ GRANDES SATISFACCIONES A LA GENTE DE ILOBASCO, ESPERO VOLVER A VER AL ROBLE HAY QUE RECUPERAR ESE NOMBRE ALCALDE.

Y ADEMÁS ME GUSTARÍA DECIRLES QUE JUAN CARLOS BARAHONA SECRETARIO DE LA JUVENTUD, ME HA CONFIRMADO QUE TIENE LOS FONDOS PARA ILUMINAR ESTE ESTADIO

ME COMPLACE ENTREGARLES EL ESTADIO HOY, EL GOBIERNO CENTRAL, A TRAVÉS DEL FISDL Y LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, JUNTO CON EL ALCALDE Y SU CONCEJO MUNICIPAL, HEMOS INVERTIDO CERCA DE UN MILLÓN DE DÓLARES PARA SUPERAR EL DETERIORO, LA FALTA DE CONDICIONAMIENTO Y LOS SERIOS PROBLEMAS QUE ENFRENTABAN ESTE LUGAR QUE TODOS CON CARIÑO LO CONOCEMOS COMO EL ESTADIO DE ILOBASCO.

HOY COMO ESTAS ME LLENAN DE ENTUSIASMO PORQUE SON DE ENORME BENEFICIO PARA LA JUVENTUD QUE BUSCA ESPACIOS DE ESPARCIMIENTO Y FOMENTEN EL DEPORTE.

ACABAMOS DE ENTREGAR ESTA MISMA MAÑANA EL PROYECTO DE MEJORAMIENTO DEL AGUA POTABLE QUE TAMBIÉN GENERA UN ENORME BIENESTAR PARA LOS HABITANTES DE ILOBASCO Y ESO ES LO QUE BUSCAMOS COMO GOBIERNO, HACER SENTIR LOS BENEFICIOS DE UN GOBIERNO CERCANO A LA GENTE Y CON VERDADERO SENTIDO HUMANO.

QUIERO COMPARTIR CON USTEDES QUE DURANTE ESTE AÑO EL GOBIERNO ESPERA ENTREGAR A LOS SALVADOREÑOS AL MENOS SEIS COMPLEJOS DEPORTIVOS COMO ESTE, CUYA EJECUCIÓN ESTA A CARGO DEL FONDO DE INVERSIÓN SOCIAL PARA EL DESARROLLO LOCAL.

EL ANUNCIO QUE HAGO HOY DESDE ESTE LUGAR PARA LOS AMANTES DEL DEPORTE EN EL RESTO DEL PAÍS, ES QUE ANTES DE QUE FINALICE EL 2007 ESTEREMOS INAUGURANDO LOS COMPLEJOS DEPORTIVOS O CANCHAS DE LUGARES COMO CIUDAD BARRIOS Y CHINAMECA, EN SAN MIGUEL, EL CARMEN EN CUSCATLÁN, CIUDAD DOLORES, EN CABAÑAS, EL POLIDEPORTIVO EN CIUDAD ARCE, Y LA REMODELACIÓN DE LAS PISCINAS



# Transcripcion



EN AHUACHAPÁN, EN SONSONATE, EN SAN MIGUEL, EN BERLÍN Y EN SAN FRANCISCO GOTERA Y TAMBIEN EN EL MOLINO DE USULUTAN.

TAMBIEN HEMOS CONOCIDO YA, QUE EL FISDL HA ENTRADO EN PLATICAS CON EL ALCALDE DE SENSUNTEPEQUE PARA DARLE SU COMPLEJO DEPORTIVO A SENSUNTEPEQUE, QUE POR CIERTO, ESOS 100 MIL DÓLARES (INAUDIBLE) PARA SENSUNTEPEQUE Y VINO CHEYO, Y LOS AGARRO EN EL AIRE Y SE LOS TRAJO PARA ACA.

NO ESTABA EDGAR TODAVÍA DE ALCALDE, PERO HOY SI SE VA A PONER LAS PILAS EDGAR Y VAMOS HACER ESE COMPLEJO TAMBIEN EN SENSUNTEPEQUE.

AQUÍ EN ILOBASCO, HEMOS IMPULSADO O ESTAMOS EJECUTANDO OTRO TIPO DE PROYECTOS DE BENEFICIO SOCIAL QUE SERÁN INAUGURADOS. SE TRATA DE LOS TRABAJOS DE ELECTRIFICACIÓN QUE VAN A BENEFICIAR A UNA GRAN CANTIDAD DE FAMILIAS, Y LA ELECTRIFICACIÓN DEL CASERÍO PEÑAS BLANCAS, PROYECTO QUE INICIARA A MEDIADOS DE DE MARZO.

QUIERO ANUNCIAR QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, LOS HABITANTES DE ILOBASCO SE BENEFICIARÁN CON EL PROGRAMA DE DESCUENTO DE LAS CONEXIONES ELÉCTRICAS DOMICILIARES, GRACIAS AL PROGRAMA RED SOLIDARIA. EL PROPÓSITO ES QUE LAS FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS QUE AÚN NO CUENTAN CON EL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA, TENDRÁN DERECHO A UN DESCUENTO EN EL COSTO DE LA CONEXIÓN ELÉCTRICA DOMICILIAR, GRACIAS A UN CONVENIO FIRMADO ENTRE CAESS Y EL FISDL.

SE TRATA DE PEQUEÑAS GRANDES OBRAS QUE ESTAMOS LLEVANDO A TODO EL PAÍS. POR SUPUESTO QUE ESTAS OBRAS SE ENGRANDECEN AUN MAS CUANDO LAS APRECIAMOS Y SABEMOS SACARLE EL MEJOR PROVECHO EN BENEFICIO DE NUESTRAS FAMILIAS.

ME DA MUCHO GUSTO UNA VEZ MAS ESTAR EN ILOBASCO, DESPUÉS DE ILOBASCO VOY A SANTIAGO DE MARIA, A ENTREGA UN PROYECTO DE AGUA



# <u>Transcripcion</u>



POTABLE. TODA LA SEMANA TENDREMOS ACTIVIDADES, ENTREGANDO OBRAS, PORQUE YO QUIERO REPETIR LO QUE HE DICHO SIEMPRE, LA ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

Y AQUÍ ESTA EL ESTADIO HOY, AQUÍ ESTA EL COMPLEJO HOY QUE ENTREGAMOS COMO PROMESA Y ADEMÁS LES QUEDA OTRA PROMESA ES LA ILUMINACIÓN, LA ILUMINACIÓN DEL ESTADIO.

HERMANOS DE ILOBASCO YO QUISIERA QUE LE HAGAMOS UN RECONOCIMIENTO A UNA PERSONA QUE SE HA PREOCUPADO POR ESTA CIUDAD, UNA PERSONA QUE \*\*\*INDISCUTIBLE DE ESTA CIUDAD, QUE HABLA POCO, PERO HACE BASTANTE, PORQUE SI HABLA MUCHO Y NO HACE NADA, ES COMO QUE NO EXISTAN LAS OBRAS, LAS OBRAS DEBEN EXISTIR ENTREGÁRSELAS A LA POBLACIÓN, (INAUDIBLE) EL ALCALDE CHEYO CASTELLANOS PARA QUIEN PIDO UN FUERTE APLAUSO.

ESTE ALCALDE NO ANDA CON CUENTOS, HASTA SE METE LA MANO A LA BOLSA, DE SU DINERO PERSONAL PARA HACER OBRAS EN BENEFICIO DEL MUNICIPIO Y ESO ME ALEGRA.

PORQUE YA HAY MUY POCA GENTE QUE SE PREOCUPE O QUE INCLUSO INVIERTA CON SU DINERO A FAVOR DE LOS MUNICIPIOS , YO HE TENIDO ESPECIAL ATENCIÓN POR LOS MUNICIPIOS DEL NORTE DEL PAÍS, LUCHE POR LA CUENTA DEL MILENIO QUE SON 461 MILLONES DE DÓLARES, HEMOS INVERTIDO EN CHALATENANGO, HEMOS INVERTIDO EN CABAÑAS, EN MORAZÁN, EN LA UNION, CON EL PUERTO Y DE TODA LA INTERCONEXIÓN DE REDES CARRETERAS.

CREO QUE LAS ZONAS MAS OLVIDADAS DEL PAÍS, VAN A QUEDAR CON UNA HERENCIA MUY GRANDE DE ESTE GOBIERNO, ESTAMOS INVIRTIENDO EN HOSPITALES, EN EL SEGURO SOCIAL, PORQUE NOSOTROS CREEMOS QUE LA SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ES LA BASE DE TODOS.

YO QUIERO REITERAR DESDE ILOBASCO A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE ESTE GOBIERNO VA A SEGUIR TRABAJANDO Y CUMPLIÉNDOLES LAS OBRAS QUE A LO LARGO DE LA CAMPAÑA LES HICIMOS.



# <u>Transcripcion</u>



ME ALEGRA QUE "EL ROBLE" VUELVA AQUÍ, YA QUE EL \*\*\*\* MUNICIPAL, YO CREO QUE MUY POCA GENTE. SE LLAMA EL ROBLE, ESTE ES EL EQUIPO DEL ROBLE, HEMOS RECUPERADO EL NOMBRE DEL ROBLE Y CREO QUE HAY UNA MULTA EN LA FEDERACIÓN, A LO MEJOR YA SE VENCIÓ LA MULTA, O SI NO LA PONES DE TU BOLSA CHEYO Y SE RESUELVE EL PROBLEMA.

VAMOS HABLAR CON EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN PARA SABER COMO ESTA LA MULTA, PERO HAY QUE RECUPERAR EL NOMBRE EL ROBLE, EL ROBLE SIGNIFICA ILOBASCO SEÑORES, Y NO PUEDE LLAMARSE DE OTRA FORMA. YO LOS INVITO PORQUE QUEREMOS VER A ESTE EQUIPO DE NUEVO EN PRIMERA DIVISIÓN.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

